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「スターバックス」や
「つたや書店」、屋根
付き広場

利用者が少ない歴史
民俗館は図書館と複
合施設化して移動し
て維持費を下げてほ
しい！

雨の日に子どもと遊
べる施設（飲食店や
ゲームセンター、屋内
遊び場など）

ショッピングモール
の上に公共施設を
作ってほしい！買い
物も手続きも楽に
なる！

子育て複合施設がほ
しい！室内遊び場、託
児付カフェ、お惣菜や
お弁当店も併設希望！

公共施設の集約、子育て複合施
設、カフェ、ショッピングモール
など、実現したら本町の未来は
明るいなとインタビューしなが
らワクワクしました！

30代  女性
磯部さん

公園内で遊ぶ子ども
たちを見守ることので
きるお洒落なカフェ。
ファミリースペースと
分けてくつろげる場所。

60代  女性

大きめの支援セン
ターや室内遊び場が
あると子どもが喜ぶ
と思う。親も助かる。

20代  女性

公園の安全性、管理、
遊具の貸出を含め
パークPFIでカフェ
やレンタルスぺ－ス
の併設。

50代  女性
三井さん

公民館、図書館、歴史
民俗館、保健センター
など中央公園の向か
いに全部あると便利！

30代  男性

車、人の集中が予想
される（路上駐車も）。
事故防止のため道路
や駐車場の整備が必
要かな。

50代  女性

子どもたちの居場所
となる学童保育施設
をお願いします。

30代  女性

子どもが屋内で遊べ
る施設（付近の児童
館 も 移 設 し た ア
ミューズメント施設）
が良いです。

40代  男性
佐藤さん

▼インタビューを担当した議会だより特別委員の感想

将来を担う子ども達への投資
を希望する声がたくさんあり
ました。これからも多くのご
意見をお願いします。

10代  男性 40代  男性20代  男性 20代  女性

あったらいいな、こんな施設 ！
住民の方に聞いてみました！

人が集い、交流するエリアとは？

公共交流拠点検討調査業務委託料

武豊町は将来を見据えた長期ビジョンとして「名鉄知多武豊駅西グランドデザイン」を策定し、

武豊中央公園の南側を公共施設集積エリアと位置付けました。

既に半田消防署武豊支署の移転は完了しましたが、このエリアにどのような施設や機能が

あって欲しいかを住民の皆さまにインタビューしました。

インタビューのご協力ありがとうございました ！

移設した半田消防署武豊支署

予算額 2595万円

令和６年度は、庁舎内に新たな「まちづくり推進

室」も発足し、公共交流拠点のまちづくりに向け

た調査・検討が進められます。


